CIEDESS, más cerca de las empresas socias

Corporación CIEDESS fue creada por la

CChC con la misión de contribuir al desarrollo y perfeccionamiento del sistema de seguridad social en Chile. En sus casi tres décadas de existencia, ha realizado diversos estudios, publicaciones y propuestas que le han permitido participar en el diseño de políticas públicas y ocupar un lugar de referencia en el debate sobre la seguridad social en nuestro país.

En su rol original como Centro de Estudios. CIEDESS elabora mensualmente diversos informes con indicadores relevantes de la seguridad social en Chile, los cuales son habitualmente publicados por los medios de comunicación. Asimismo, realiza estudios de mayor alcance y propuestas de políticas públicas que se han constituido en insumos valorados tanto por académicos e investigadores como por diversos líderes y actores políticos y sociales. A su vez, la opinión de CIEDESS es frecuentemente consultada por medios de prensa que buscan información confiable y oportuna para entregar a sus audiencias sobre temas contingentes que forman parte de la agenda pública. Este conjunto de actuaciones constituye nuestra propuesta de valor público para la sociedad y representa nuestro aporte a la CChC en su misión de construir un país mejor.

CIEDESS se construye cada día y su rol se adapta y reinventa con el tiempo. Es así como nuestra labor se ha ampliado a la prestación de servicios de Consultoría y Educación, generando nuevos productos y servicios, tanto para entidades públicas y privadas relacionadas con la seguridad social, como también para la CChC y sus empresas socias. Por el conocimiento y la experiencia adquirida, CIEDESS no solo posee ventajas competitivas en materias propias de la seguridad social, sino que también, por ser parte de la CChC, conoce las nece-

sidades y problemáticas de las empresas del sector construcción, de quienes pretende ser un socio estratégico.

Hoy CIEDESS tiene entre sus propósitos, acercarse a la CChC y a sus empresas socias, desarrollando una oferta de servicios que sirva de apoyo en el desarrollo y mejoramiento de la gestión de las empresas, proporcionando herramientas que contribuyan a incrementar la productividad, la competitividad y el desarrollo sostenible de los negocios.

Cabe destacar la reciente y sostenida integración de CIEDESS al quehacer de la CChC. Es importante mencionar la Asesoría experta en materia de Seguridad y Salud en el Trabajo que CIEDESS entrega a la Comisión de Seguridad y Salud Laboral, así como también el Programa de Mejoramiento de la Gestión de Personas para empresas socias de la CChC, el cual ya cuenta con tres versiones y suma 35 empresas socias del Área de Infraestructura.

CIEDESS ha iniciado el despliegue de nuevos servicios pensados en las empresas del sector, esperando entregar respuestas a las inquietudes estratégicas de los socios por mejorar la productividad de sus empresas. Aprovecho esta tribuna para destacar nuestra oferta de consultoría experta en ámbitos tales como gestión de personas, gestión integral de riesgos y gestión de innovación, para las cuales hemos integrado profesionales y consultores de dilatada experiencia en estos temas. También, pensando en la importancia de construir relaciones de colaboración y confianza con los trabajadores como parte de una estrategia empresarial de desarrollo sostenible, contamos con asesoría experta en temas laborales y previsionales, además de los programas de educación previsional y financiera, aspectos plenamente vigentes y de gran valoración por parte de los trabajadores y sus familias.

En sus casi tres décadas, CIEDESS ha realizado diversos estudios, publicaciones y propuestas que le han permitido participar en el diseño de políticas públicas y ocupar un lugar de referencia en el debate sobre la seguridad social en nuestro país.



Rodrigo Gutiérrez Castro, Gerente General de CIEDESS